

Anatomie de l'aîne

Yohann RENARD

Résumé

La connaissance de l'anatomie de l'aîne est un préalable indispensable à la compréhension de l'anatomie pathologique des hernies et de leur traitement chirurgical. L'enseignement de l'anatomie classique de cette région pour les étudiants se conçoit le plus souvent par des vues antérieures et permettent de comprendre les techniques chirurgicales « ouvertes ». L'apprentissage des techniques cœlioscopiques nécessite une représentation mentale postérieure et un entraînement spécifique. Le but de cette mise au point est de décrire les voies anatomiques des hernies de l'aîne et comprendre les risques des réparations, en particuliers nerveux.

Abstract

Knowledge of the groin's anatomy is indispensable to understanding the pathological anatomy of hernias and their surgical treatment. Although classical anatomy provides an understanding of the techniques of open surgery, learning celioscopic techniques requires a new mental representation and specific training. The objective of this focus was to describe the anatomic approaches to inguinal hernias and compare them to those described during the laparoscopic approach.